Marine.

d'un côté, les moulures sous l'allège de la fenêtre et sous la lanterne ont été remplacées, de nouveaux gonds ont été posés aux portes.

Parrsboro'.

La cuisine a été allongée de 4 pieds, un chemin couvert a été construit à partir de la tour jusqu'au hangar, un côté et le toit de l'habitation ont été recouverts de bardeaux, les gouttières ont été réparées, de nouveaux tuyaux en fer galvanisé ont été posés, le plafond de la cloison du second étage a été renouvelé, de nouveaux châssis ont été posés, les soliveaux sous la lanterne ont été remplacés, les carreaux de verre de la lanterne ont été renouvelés, les murs sous la lanterne ont été revêtus de zinc. Le plâtrage a été réparé dans 2 chambres. Ces ouvrages ont été faits par M. McLellan, notre contremaître.

SERVICES DES BOUÉES.

Vers la fin d'avril dernier, les glaces du golfe furent portées par les vents de l'est jusqu'à Sambro, chose qui n'était pas arrivé depuis cinquante ans, et entraînèrent plusieurs de nos bouées côtières en dehors du havre de Halifax. Aussitôt qu'il lui fut possible de le faire, l'inspecteur partit à bord du Newfield pour faire des recherches. Il réussit à retrouver deux bouées automatiques et une bouée à cloche. Une autre bouée fut plus tard trouvée en dérive dans la baie de Fundy par la gabare américaine Lilac, qui la toua jusqu'à Portland. Cette bouée fut ensuite ramenée à Halifax par la goélette Gasper Ambre.

Plusieurs nouvelles bouées ont été posées sur la côte dans le cours de l'année dernière et sont très utiles. Voici la liste des accidents survenus dans le cours de l'année :

Bouée automatique de l'extérieur.

Fut entraînée par les glaces au mois d'avril. Fut trouvée, le 25 avril, à 2 milles au sud du phare de l'île à Betty, après avoir perdu son poids.

Bouée automatique de Sambro.

Le 29 décembre, on constata qu'une bouée posée le 5 décembre 1893 pour le service d'hiver avait disparu. On n'en a encore trouvé aucune trace, et l'on suppose qu'elle a coulé bas. La bouée qui avait été posée pour remplacer celle dont je viens de parler fut entraînée par les glaces au mois d'avril. Elle fut plus tard trouvée dans la baie de Fundy et touée jusqu'à Portland, Maine, par la gabare américaine Lilac. Elle fut ensuite ramenée à Halifax après avoir perdu ses amarres.

Le 6 novembre le gardien du phare de l'île à Bettey fit rapport que cette bouée était en dérive, et plus tard le steamer du gouvernement Arcadia la signala à environ 4 milles à l'ouest de l'endroit où elle avait été placée. On ne sait ce qu'elle est devenue.

Bouée automatique de l'île aux Œufs.

Fut entraînée par les glaces au mois d'avril. Fut trouvée par le Newfield, à 15 milles au sud de Sambro, après avoir perdu son poids.

25